

Un vernissage au château entre musique baroque et distinctions

"Touche d'Asie à Trets" a mis en lumière l'auteur Hông-Haï Hamy.

Le public invité au vernissage de l'exposition "Touche d'Asie à Trets" de Hông-Haï Hamy, au Château des Remparts, a été choyé. En découvrant d'abord la trentaine d'œuvres de l'artiste d'origine vietnamienne, accrochées aux cimaises des murs de pierres et en recevant une bouffée printanière de ces motifs fleuris. Pour Georges Pansier, élu à la culture, un travail artistique "tout en finesse et sensibilité". Imprégnée d'une double culture, Hông-Haï Hamy s'approprie avec autant de bonheur l'encre que l'aquarelle qu'elle exécute aux pigments dilués à l'eau. Autodidacte, elle avoue un penchant pour les couleurs flamboyantes et les monochromes noir et blanc:

"Le noir pour moi, c'est une élégance. Je fais se rencontrer les couleurs opposées et il se crée une autre couleur, un nuage de gris magnifique."

Il est difficile de rester insensible à cette peinture qui évolue vers l'abstraction lyrique et gestuelle. Il en est ainsi dans l'élégance des fleurs qu'elle décline en grands et petits formats. Son attachement au pointillisme et à Monet se révèle dans ses paysages de végétation luxuriante et raffinée. La peinture de Hông-Haï Hamy se lit par étapes, on peut y suivre des itinéraires différents selon sa sensibilité, son humeur, sa fantaisie.

En prélude, le public a pu assister à un récital de musique baroque avec des instruments à cordes pincées tels le théorbe et le luth. L'occasion de ressusciter des airs d'illustres inconnus dans ces lieux chargés d'histoire. Un dernier événement a clôturé ce vernissage.

Venu tout droit de Paris avec le porte-drapeau de l'association, Jean-Paul de Bernis, président national de l'Académie du Mérite et Dévouement Français, a élevé directement Mme Hamy à la Médaille d'Or pour son travail et son engagement dans diverses associations humanitaires. L'allocation restituant les qualités de l'artiste et créant un temps d'émotion. Emotion d'autant plus vive que dans la foulée le président a gratifié pour son investissement le service culturel de la ville du 39^e Diplôme de Reconnaissance, distinction décernée aux Services Culture, Tourisme et Patrimoine... Trets figure désormais à côté de Beyrouth (Liban), Luanda (Angola), Shanghai (Chine).

Jusqu'au 7 mai au Château des Remparts du mardi au samedi de 9 h30 à 12 h et de 14 h à 17 h30. Entrée libre



Lors de ce vernissage au Château des Remparts, plusieurs distinctions ont été remises à des Tretois.

Maison du Tourisme et de la Culture
CHATEAU DES REMPARTS
Bd Etienne Boyer
13530 TRET
Tél 04 42 61 23 75
Fax 04 42 61 48 02